

DAFTAR ISTILAH DAN SINGKATAN

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
BPS	Badan Pusat Statistik, merupakan lembaga pemerintah diluar kementerian yang memiliki tanggung jawab secara langsung kepada presiden.	2
DBL	<i>Developmental Basketball League</i> , adalah pertandingan bola basket untuk pelajar yang terbesar di Indonesia.	3
MARR	<i>Minimum Attractive Rate of Return</i> , adalah tingkat suku bunga pengembalian dimana kemudian akan digunakan sebagai dasar perbandingan pengambilan keputusan dalam menentukan investasi.	5
SITU	Surat Izin Tempat Usaha, merupakan surat izin yang diberikan kepada sebuah usaha baik secara perusahaan, perseorangan yang akan membuka usaha.	7
SIUP	Surat Izin Usaha Perdagangan, adalah sebuah surat yang digunakan untuk izin operasional sebuah usaha.	7
SOP	<i>Standard Operating Procedure</i> , adalah sebuah panduan yang digunakan sehingga operasional perusahaan dapat berjalan sesuai dengan rencana dan tujuan.	9
OPC	<i>Operation Process Chart</i> , merupakan sebuah <i>tools</i> yang digunakan untuk mendeskripsikan operasi dan pemeriksaan dalam sebuah proses produksi.	10

NPV	<i>Net Present Value</i> , merupakan selisih antara arus kas masuk dengan arus kas keluar dalam periode waktu tertentu.	12
PV	<i>Present Value</i> , merupakan yang digunakan untuk menunjukkan nilai uang saat ini lebih besar daripada nilai jumlah uang yang sama di masa depan.	12
PBP	<i>Payback Period</i> , periode pengembalian modal dalam kurun waktu tertentu	12
SLD	<i>Straight Line Depreciation</i> , merupakan salah satu metode peramalan.	13
IRR	<i>Internal Rate of Return</i> , merupakan indikator yang diaplikasikan kepada sebuah investasi untuk mengukur tingkat efisiensinya.	13
MSE	<i>Mean Square Error</i> , indikator yang menunjukkan nilai <i>error</i> dari sebuah metode.	22
THR	Tunjangan Hari Raya, merupakan tunjangan yang dibayarkan kepada tenaga kerja dalam rangka hari raya keagamaan.	51
BPJS	Badan Penyelenggara Jaminan Sosial, merupakan fasilitas kesehatan yang diselenggarakan oleh pemerintah Indonesia.	51
EAIT	<i>Earning After Interest Tax</i> , Merupakan nilai keuntungan yang sudah dikurangi dengan nilai pajak.	69